## Révélez à présent votre forme avyakt, égale à celle du Père Brahma,

## grâce à votre comportement et votre visage. Devenez des images qui donnent des visions.

Aujourd'hui, le Père, le Donneur de Fortune, est content de voir Ses enfants les plus élevés et les plus fortunés de partout. Personne ne peut avoir une fortune aussi élevée tout au long du cycle. Vous seuls, les enfants de chaque cycle, avez droit à cette fortune. Vous rappelez-vous la fortune de votre droit de chaque cycle? Pourquoi cette fortune est-elle la plus élevée? Parce que le Donneur de Fortune Lui-même vous a donné la fortune élevée de cette vie divine. Il ne peut exister de plus grande fortune que de devoir sa naissance au Donneur de Fortune Lui-même. Ressentez-vous consciemment l'ivresse de votre fortune? Si vous dressiez la *liste* de tous les aspects de votre fortune, quelle en serait la taille? Rien ne manque dans votre vie fortunée de brahmines. Avez-vous tous fait apparaître dans votre conscience la liste de votre fortune? Faites-le. En êtes-vous conscients? Quelle chanson chante votre cœur? «Ouah, le Donneur de Fortune!» et «ouah, ma fortune!». La spécialité de cette fortune élevée est que grâce à Dieu, l'Unique, vous recevez les acquisitions des trois relations. Avec l'Unique, vous avez trois relations en une; ce sont les trois relations dont on s'est souvenu spécialement dans la vie: le Père, le Professeur et le SatGuru. Personne d'autre ne fait l'expérience des trois relations et de leurs acquisitions avec l'Unique. Vous dites avec fierté et ivresse qu'Il est votre Père, votre Professeur ainsi que votre SatGuru. Vous avez trouvé la mine de tous les trésors donnés par le Père. Avez-vous fait apparaître dans votre conscience la liste de ces trésors? Prenez conscience de tous les trésors que vous avez reçus du Père. Les avez-vous reçus ou allez-vous les recevoir? Que diriez-vous? Les enfants sont des maîtres, de toute façon.

Grâce aux enseignements du Professeur, vous avez déjà acquis un statut élevé. Quoi qu'il en soit, si vous considérez le monde, le statut le plus élevé est celui de roi et vous êtes devenus doublement des rois. Vous êtes devenus des souverains de vous-mêmes, des maîtres de vous-mêmes, à l'heure présente et vous pourrez prétendre, dans le futur, à un droit au statut de roi pendant de nombreuses vies. Cette étude ne dure qu'une vie, et encore, une vie courte, alors que l'acquisition de ce statut dure de nombreuses vies. Et il s'agit d'un royaume ininterrompu, inébranlable et libre des obstacles. Même maintenant, vous êtes des souverains de vous-mêmes, des maîtres de vous-mêmes et des empereurs sans souci. L'êtes-vous? Etes-vous devenus des empereurs libres de tout souci? Ceux qui n'ont pas de souci, levez la main! Etes-vous libres des soucis au point de n'avoir absolument aucune inquiétude? Soyez simplement prudents, attentifs. Quand le spectacle de marionnettes vient face vous, vous arrive-t-il d'avoir des soucis? Le spectacle de marionnettes de Maya vient-il face à vous ou non? A ce moment-là, avez-vous quelques soucis? Non? Aucun? En avez-vous quelques-uns et quelques pensées ou n'y pensez-vous pas? En fait, votre fortune élevée fait de vous des empereurs sans soucis dès maintenant. Les quelques petites choses qui apparaissent de temps à autre viennent pour vous rendre plus expérimentés et plus mûrs pour le futur.

A présent, vous êtes tous devenus expérimentés dans ces diverses situations, n'est-ce pas? Vous n'avez pas peur, n'est-ce pas? Installez-vous confortablement sur le siège d'un observateur détaché et regardez le spectrale de marionnettes. En fait, ce n'est rien d'autre qu'un dessin animé. Vous êtes devenus forts maintenant, n'est-ce pas? Etes-vous forts désormais ou vous arrive-t-il d'avoir un petit peu peur? C'est comme un tigre en peluche (ou en papier). C'est en peluche (ou en papier) mais ça a la forme d'un tigre. A présent, étant donné l'heure présente, devenez les incarnations de l'expérience et *défiez* le temps, les éléments et Maya: «Venez, je suis victorieux!». Lancez un *défi* en disant que vous êtes victorieux. (*BapDada tousse de temps en temps*). Aujourd'hui, l'instrument ne va pas très bien mais Baba doit vous rencontrer.

Deux groupes viennent sans cesse voir BapDada. Pour quoi? Les deux disent à BapDada: «Nous sommes prêts». L'un d'eux réunit le temps, les éléments et Maya. Maya a maintenant compris que son royaume va disparaître. L'autre groupe est celui de *l'Advance Party*. Les deux demandent la *date*. A l'étranger, on *fixe* des *dates* un an à l'avance, n'est-ce pas? Ici, est-ce six mois à l'avance? A Bharat, tout avance vite et donc on peut *fixer* la *date* d'un *programme* avec même seulement 15 jours d'avance. Alors, quelle est la date de l'accomplissement, de la perfection, la date pour devenir égal au Père? C'est ce qu'ils demandent à BapDada. Les brahmines, vous devez à présent *fixer* cette *date*. Est-ce possible? Peut-on *fixer* la *date*?

Les Pandavs, répondez! Tous les trois, répondez! (BapDada s'adresse à Nirwairbhai, Rameshbhai et Brijmohanbhai). Peut-on fixer la date? Parlez: peut-on la fixer ou cela se passera-t-il de façon soudaine? C'est écrit dans le drama mais allez-vous le transcrire dans la pratique, le concrétiser, ou non? Quand? Dites-le à Baba. Cela arrivera-t-il? Cela arrivera-t-il de façon soudaine? Ne fixera-t-on pas de *date*? La fixerez-vous? Ceux qui sont assis au premier *rang*, la fixerez-vous? Ceux qui pensent que leur esprit va devoir penser à *fixer* une *date* afin de *concrétiser* le drama, levez la main! Vous devrez le faire ensuite! Celui-ci (ou celle-ci) ne lève pas la main. Cela arrivera-t-il de façon soudaine? Pouvez-vous fixer une date? Ceux du fond ont-ils compris? Il est vrai que cela se fera de façon soudaine mais vous devez absolument garder le but de vous tenir prêts. Si vous n'avez pas ce but de devenir complets, la négligence vient. Vous pouvez voir que lorsque vous fixez une date, vous recevez un succès total. Vous *fixez* une *date* pour tous vos programmes, n'est-ce pas? Vous pensez alors que c'est ce que vous devez devenir, n'est-ce pas? Ou pensez-vous que non? Pensez-vous que tout est inscrit dans le drama et se révélera tout seul? Que pensez-vous? Ceux du premier rang, répondez! Prem (de Dehradun), réponds! Tu devras le faire. Vous devrez le faire. Jayanti, réponds! Tu devras le faire. Quand cela se fera-t-il? Ce sera à la fin, quand le moment viendra. Est-ce le temps qui vous rendra complets ou ferez-vous se rapprocher l'heure?

BapDada a vu que vous avez la connaissance dans votre conscience et que vous avez aussi ivresse et foi. Cependant, il faut à présent y *ajouter* un aspect: cela devrait se voir dans votre comportement et sur votre visage. Vous vous souvenez de tout avec votre intellect, et vous en êtes bien conscients, mais vous devriez maintenant l'incarner. D'une façon ordinaire, si quelqu'un occupe un *poste* élevé ou si l'enfant d'une personne riche est *instruit*, cela se voit dans son comportement. On peut voir chez cette personne quelque chose d'unique. Or, vous avez une fortune tellement élevée, vous détenez l'héritage, l'étude ainsi que le statut. Vous bénéficiez de la souveraineté de soi, même maintenant, n'est-ce pas? Vous possédez aussi tous les trésors. Ainsi, l'étoile brillante de votre fortune devrait se voir sur votre front, dans votre comportement et sur votre visage. Vous devez à présent *ajouter* cet aspect. Les gens vont à présent faire cette expérience grâce à vous, les âmes fortunées et élevées. Non pas qu'elles devraient mais elles vont faire l'expérience que vous êtes leurs déités spéciales, leurs déesses spéciales, et que vous êtes très proches d'eux (que vous leur appartenez). Vous avez vu cela chez le Père Brahma. Bien

qu'il fût dans un corps ordinaire, que pouvait-on voir chez le Père Brahma, même au début? On pouvait voir Krishna en lui, n'est-ce pas? C'est ce qu'on voyait, non? Au début, c'est ce qu'ils virent chez le père Brahma. Ceux d'entre vous qui étaient là au début ont fait cette expérience, n'est-ce pas? Vous avez eu cette expérience. Que pouviez-vous voir à la fin? Vous voyiez la forme avyakt, n'est-ce pas? Vous pouviez la voir dans son comportement et sur son visage, n'est-ce pas? Était-elle visible? A présent, BapDada donne tout spécialement ce *devoir* aux enfants instruments. Désormais, la forme avyakt égale au Père devrait se voir. Au moins les graines du chapelet des 108 devraient être visibles par leur comportement et leur visage. BapDada ne veut pas de noms; Il ne vous donnera pas les noms des 108 parce que leur comportement et leur visage les révéleront automatiquement. BapDada donne tout spécialement ce devoir aux enfants instruments. Est-ce possible? OK, de combien de temps avez-vous besoin? Ne pensez pas à ceux qui sont venus tard. Ce n'est pas une question de *temps*. Personne ne devrait se dire qu'il n'est ici que depuis quelques années. Quiconque vient en dernier peut aller vite et devenir premier. C'est le défi de BapDada. Vous pouvez le faire. N'importe qui peut le faire. Même celui qui vient en dernier peut le devenir. Gardez simplement ce but bien ferme: «Je dois le faire. Cela doit se produire».

Les doubles-étrangers, levez la main! Que feront les doubles-étrangers? Vous saisirez une chance double, n'est-ce pas? BapDada n'annoncera aucun nom mais leur visage révélera qu'ils en font partie. Avez-vous un tel courage? BapDada regarde le premier rang. Avez-vous ce courage? Si vous avez du courage, levez la main! Avez-vous du courage? Même ceux qui sont assis au fond peuvent lever la main. Celui qui prend l'initiative est Arjuna. Achcha. BapDada vous donne six mois, pour voir le résultat: quels efforts vous faites et qui fait quoi. BapDada verra le résultat des six mois et ensuite, Il finalisera. OK? On a observé que le temps avance vite maintenant. Ce n'est pas la création qui devrait aller vite mais le créateur. A présent, accélérez un peu, à présent, volez! Il ne s'agit pas d'avancer mais de voler. Vous donnez de très bonnes réponses: «C'est nous! Qui d'autre cela pourrait-il être?». BapDada est content. Cependant, maintenant les gens veulent voir quelque chose. BapDada se souvient qu'au début, quand vous êtes partis servir, les gens avaient des visions en vous voyant, les enfants. Maintenant, vous devez faire attention au service et aussi à votre forme, les deux. Ainsi, qu'avez-vous entendu? Devenez à présent des images qui donnent des visions. Devenez égaux au Père Brahma d'une façon visible. Achcha.

Aujourd'hui, beaucoup de nouveaux sont venus. Vous êtes tous arrivés ici avec le pouvoir de votre amour et c'est pourquoi BapDada félicite des millions et des millions de fois chacun des nouveaux enfants, individuellement, personnellement, par son nom. De plus, le Donneur de Bénédictions vous donne aussi une bénédiction: «Puissiez-vous mener toujours cette vie brahmine et continuer à voler!». *Achcha*.

C'est au tour du Pendjab d'être les sevadharis: Ceux du Pendjab, levez-vous! Très bien. C'est un bon système qui a été créé parce qu'ainsi, chaque zone reçoit une chance. D'une part, en servant le yagya, vous accumulez un revenu de nombreux millions à chaque pas parce que lorsque la majorité d'entre vous accomplit une tâche, vous vous souvenez du service du yagya et en vous en souvenant, vous vous souvenez aussi du Père, le Créateur du yagya. Vous accumulez donc le maximum sur votre compte de charité grâce à ce service. Et d'autre part, les enfants qui font des efforts vrais peuvent rendre leur bilan de souvenir facile et constant parce qu'avant tout, ici, vous bénéficiez de la compagnie des maharathis et que la compagnie vous colore facilement. Si vous êtes bien attentifs, pendant les 8 ou 10 jours que

vous passez ici, vous pouvez *progresser* beaucoup. Si vous servez d'une façon ordinaire, cela ne vous procure pas tellement de bénéfice mais vous avez (1) tout d'abord une occasion de devenir des yogis constants, (2) puis d'accumuler sur votre compte de charité et (3) aussi de maintenir l'ivresse et le bonheur d'appartenir à la plus grande de toutes les familles. Ainsi, ceux du Pendjab ont reçu cette *chance*. Chaque zone la reçoit mais vous devez avoir le but d'en tirer profit de ces trois façons. (2) Combien avez-vous accumulé sur votre compte de charité? (1) Combien avez-vous progressé facilement dans le souvenir? (3) Combien d'expériences avez-vous eu de l'amour de l'assemblée et de la famille et dans quelle mesure avez-vous fait l'expérience d'être proches? Chacun de vous devrait voir le résultat pour lui-même dans ces trois aspects. Vous recevez une *chance* dans le drama et donc, vous devriez à présent devenir les chanceliers qui saisissent leur *chance*. Ceux du Pendjab sont habiles, n'est-ce pas? C'est bien. Un bon nombre est venu. Et vous avez eu l'opportunité de servir avec un grand cœur. Beaucoup sont venus. C'est bien. L'assemblée est bonne.

Aujourd'hui, deux départements sont présents: celui du développement rural et celui des femmes sont venus pour des réunions.

Les âmes qui font partie du département des Femmes, levez-vous! Etes-vous, pour la plupart, des professeurs? Vous avez une bonne chance. C'est du service et vous recevez le fruit nourrissant du service avant même de servir. Vous prenez plaisir à rencontrer l'assemblée et le Père. Vous avez donc reçu du service ainsi que son fruit nourrissant. C'est bien. Avez-vous fait de nouveaux plans maintenant? Des groupes ont été constitués, quels qu'ils soient, que ce soit le groupe des femmes ou un autre. Chacun dans les groupes doit donc prendre l'initiative de révéler concrètement une vertu ou un pouvoir par son comportement et son visage. Autrement dit: «Nous, le Groupe des Femmes, nous allons assurément mettre en pratique ce pouvoir ou cette vertu spécifique». Ainsi, chaque groupe devrait déterminer une vertu ou un pouvoir. Vous notez le résultat du service entre vous; de même, vous pouvez entretenir une correspondance ou organiser des rencontres et vérifier tout cela. Ainsi, en premier lieu, faites-le et ensuite démontrez-le à tous. Le groupe des Femmes devrait le faire et le montrer à tout le monde. Chaque groupe doit élaborer un plan ou un autre et fixer un moment: «Dans tant de temps, je dois atteindre concrètement tel pourcentage». Alors ce que BapDada veut voir révélé par votre comportement et votre visage se verra. Par conséquent, faites ce plan et présentez-le à BapDada. Que fera chaque département? De même que vous notez les plans de service, notez aussi cela et donnez-le à Baba. OK? Faites-le et donnez-le à Baba. C'est bien. Des petites assemblées peuvent faire des merveilles. C'est bien. Qu'en pensent les professeurs? Pouvez-vous le faire? En êtes-vous capables? Donc faites des plans. Achcha. Félicitations pour le service.

Ceux qui sont investis dans le Développement rural, levez-vous! Jusqu'à présent, combien de villages avez-vous transformés? Combien de villages avez-vous servis? (Nous avons servi 7 villages et avons obtenu un résultat de 75% dans chaque village. Durant cette rencontre, nous avons aussi élaboré un programme: «L'Appel du Temps: une Bharat développée, belle et propre». En relation avec ce projet, nous servirons les villages pour les libérer de certaines dépendances et les rendre propres.) C'est bien. C'est concret, n'est-ce pas?

Le résultat global de tout cela a-t-il été envoyé au Président et au Premier Ministre? (*Nous devons encore le faire*). Vous devriez l'envoyer parce que ce que vous faites concrètement pour chaque village est le travail du gouvernement et vous coopérez avec lui. Donc, en voyant le résultat, les membres du

gouvernement sentiront que vous faites du bon travail. Préparez un *bulletin* et envoyez-le à toutes les personnes importantes proches du gouvernement. Pas un livre, pas un magazine, mais vous devriez leur envoyer à tous le résultat total en bref. C'est bien. Félicitations. (*Entre-temps, Baba toussait.*) Aujourd'hui, l'instrument veut aller dans le silence. *Achcha*.

BapDada continue de recevoir le résultat de tout le service qui se fait partout. Et en particulier, le service que vous faites à l'heure actuelle: aucun coin ne devrait être laissé de côté, et tous devraient recevoir le message. Le résultat des plans que vous mettez en pratique est très bon. BapDada a reçu des nouvelles des enfants doubles-étrangers et Baba continue de recevoir les nouvelles de tous les mega *programmes* qui ont lieu à Bharat. Partout, le service a été couronné de succès. Les enfants ont obtenu le succès dans le fait de donner le message à tous; de même, continuez à donner des visions de la forme angélique par vos paroles, par vos relations et par votre visage. *Achcha*.

Ceux qui sont venus pour la première fois, levez la main! Ils sont nombreux. C'est bien que vous soyez venus avant que la pancarte «trop tard» ne soit levée. C'est bien. Saisissez votre *chance*. Montrez des merveilles. Ayez du courage. Chaque enfant bénéficie de l'aide de BapDada. *Achcha*.

BapDada donne beaucoup, beaucoup de félicitations pour le service, l'amour et les efforts de tous les enfants qui sont venus personnellement devant Baba dans la forme physique et de tous ceux qui célèbrent une rencontre dans leur propre lieu, dans leur pays. Cependant, à présent, devenez des faiseurs d'efforts intenses et faites des efforts encore plus intenses pour libérer les âmes de leur peine et de leur agitation. Le malheur, l'agitation et la corruption vont atteindre leur apogée. A présent, mettez un terme à ce qui est extrême et permettez à toutes les âmes de recevoir leur héritage du Père: la terre de la libération. A tous les enfants qui ont toujours de telles pensées déterminées, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit: «Namaste».

**Bénédiction:** Puissiez-vous être des serviteurs spéciaux et révéler le Père avec votre *équilibre* entre humilité et *autorité*.

Quand il y a *équilibre*, on peut voir des merveilles. Si vous présentez le Père à quelqu'un en maintenant un *équilibre* entre humilité et *autorité*, des merveilles seront visibles. Vous devez glorifier le Père de cette façon. Que vos paroles soient claires et emplies d'amour, d'humilité et de douceur, ainsi que de grandeur et de vérité; alors se fera la révélation. Entre vos paroles, continuez à leur donner l'expérience qui leur permettra de se sentir absorbés dans l'amour. Ceux qui servent de cette façon sont des serviteurs spéciaux.

**Devise:** Même si vous ne disposez pas de facilités au moment où vous en avez besoin, ne laissez rien devenir un obstacle à vos efforts spirituels.

## \*\*\* Om Shanti \*\*\*

## Signal Avyakt: Adoptez la culture de la vérité et des bonnes manières (politesse, courtoisie, ...)

Certains enfants pensent que se mettre en colère n'est pas un vice. Ils se disent que c'est une arme et non un vice. Néanmoins, la colère est un très grand ennemi pour une âme éclairée. Votre colère se révèle quand vous venez en contact avec d'autres âmes. Quand les autres voient votre colère, le nom du Père est beaucoup diffamé. Ceux qui se livrent à des commérages diront, avec sarcasme: «Ah, maintenant, nous avons vu ce que sont les âmes éclairées!». Par conséquent, mettez à présent fin à

toutes les traces de colère.	Interagissez avec les autres avec de très bonnes manières.	